



Configúrelos y Olvídelos: 4 Resoluciones Financieras que Puede Lograr Ahora

Las resoluciones de Año Nuevo son una mezcla para muchos de nosotros. Por un lado: ¡mejora personal! Por otro lado: auditoría metódica de nuestro refrigerador, cuenta corriente y varios vicios. En la cúspide de un nuevo año calendario, nos sentimos obligados a transformar inmediatamente nuestras vidas, pero, como es el caso con la mayoría de las cosas buenas, el cambio lleva tiempo. Esto es especialmente cierto cuando se trata de objetivos financieros. Y después de un fuerte gasto navideño, nuestros objetivos pueden sentirse...muy lejos.

Si desea algunas resoluciones financieras que pueda lograr a principios del nuevo año (porque ¿a quién no le gusta una lista fácil de hacer?) aquí hay algunas sugerencias.

Automatice sus ahorros. ¡La vida es cara! Especialmente cuando tiene la vista puesta en unas vacaciones, la renovación del hogar, o incluso la creación de un Fondo de Emergencia (que el 26% de los estadounidenses informan que no tienen en absoluto). Apartar los ahorros es un paso crucial para mejorar su salud financiera.

Hay múltiples vías para ahorrar, desde automatizar las contribuciones a una cartera de inversiones hasta descargar una aplicación que agrupa el cambio de repuesto en cada transacción que realice. Si desea evitar las fluctuaciones del mercado y seguir la ruta directa, configure un depósito directo automático que canalice un porcentaje de su cheque de pago a una cuenta de ahorros designada. Entonces trate de no tocarlo.

Inscríbese en un 401(k). Hablando de ahorro... Si su empleador no lo inscribe automáticamente en un plan 401 (k), puede inscribirse usted mismo. A diferencia de algunos beneficios de la compañía (como cuentas de gastos flexibles o inscripciones de seguros que tienen fechas límite), puede inscribirse en un plan 401 (k) en cualquier momento durante el año. Entonces, ¿por qué no ahora? Cuanto antes pueda comenzar a aumentar sus ahorros para la jubilación, mejor. Lo que contribuya depende de usted, y muchos empleadores igualarán sus contribuciones hasta un cierto porcentaje. Si obtiene ingresos pero no

recibe beneficios del empleador, puede abrir una cuenta IRA tradicional o Roth como alternativa.

Recortar suscripciones. El estadounidense promedio subestima sus costos de suscripción mensual en \$133 según una encuesta de 2022 realizada por C + R Research. La gente estimó que gastaban alrededor de \$86 por mes cuando, de hecho, estaban gastando alrededor de \$219 por mes. El comienzo de un nuevo año es un buen momento para hacer un inventario de sus redes de transmisión, suscripciones de música, aplicaciones para teléfonos inteligentes, membresías de clubes de vinos o cualquier otro gasto misceláneo que pueda estar alejándolo de sus objetivos generales de ahorro.

Revise su informe de crédito. Puede obtener un informe gratuito una vez al año de cada una de las tres principales compañías de informes del consumidor (Equifax, Experian y TransUnion). Esto le permite resolver errores o casos de robo de identidad, señales de alerta que no desea que los acreedores miren cuando evalúan su solicitud de préstamos y tarjetas de crédito. Con la excepción de

Experian, tendrá que pagar una tarifa si desea ver su puntaje de crédito. A menudo hay una forma de evitar esto, ya que más de 170 instituciones financieras y 10 de los principales emisores de tarjetas de crédito brindan acceso gratuito a su puntaje FICO (el tipo de puntaje de crédito más utilizado).

Resuelto a Ayudar: ¿Necesita un pequeño empujón cuando se trata de mantener sus resoluciones financieras? ¡Nuestro socio GreenPath proporciona expertos en bienestar financiero para ayudarlo a comenzar su año con fuerza! GreenPath trabaja con

miles de personas cada mes para pagar deudas, mejorar el crédito y llevar una vida financieramente saludable. Reciba el año nuevo... ¡Y luego llámelos! La llamada es gratuita y confidencial.

El Camino Hacia el Bienestar Financiero Comienza Aquí

MY.GREENPATH.COM

Independientemente de cuáles sean sus objetivos, nuestros socios de GreenPath pueden ayudarlo a tomar el control de sus opciones financieras diarias para crear más oportunidades para lograr sus sueños.



CREAR UN
PRESUPUESTO



AHORRAR
MAS



PAGAR LA
DEUDA



MEJORAR
EL CREDITO



COMPRAR
UNA CASA



PREPARARSE
PARA EL FUTURO

Conéctese Con Un Asesor Hoy Mismo

877-337-3399

Su Socio en Bienestar Financiero